



NACHGESCHENKT

Friedrich Doppelmair
korneuburg.red@bezirksblaetter.at

Nur Teamgeist garantiert Erfolg

Der im Rahmen des dreitägigen Niederrußbacher Feuerwehr-Kirtages abgehaltene Fire Fighter Cup fordert die Freiwilligen zusätzlich ganz gewaltig. Was da an Logistik, Technik und unmittelbarem Arbeitseinsatz einzubringen ist, muss man sich erst einmal bewusst machen. Innerhalb von nur drei Jahren mauserte sich dieser Fire Fighter Cup zu einem der besten und professionellst organisierten Niederösterreichs. Dies war und ist allerdings nur möglich, weil alle „Ebenen“ perfekt zusammenarbeiten und mehrere Tage lang für diesen Erfolg hart gearbeitet wird.

3. Fire Fighter Cup in Rußbach



Entdeckt! Rupert Elsensohn (an den Bierzapfhähnen tätig) warnt Richard Kerner vor dem Fotografen.

Innerhalb kürzester Zeit etablierte sich der Kuppelbewerb als einer der größten in Niederösterreich.

■ NIEDERRUSSBACH (fd). So gut wie das komplette Bezirks-Abschnittskommando der Feuerwehr rund um **Fritz Zeitberger** war am Freitag in Niederrußbach zugegen. 51 zum



Der entscheidende Moment, wenn der Schlag auf den Button die Zeitnehmung unterbricht.

Teil hochkarätige Teams aus zwölf niederösterreichischen Bezirken kämpften bis in die Nachtstunden um den begehrten Wanderpokal in Form einer Floriani-Figur.



Das Damenteam Niederrußbach erkämpfte mit neuer Bestzeit die Silbermedaille und hatte jeden Grund zu Jubeln.

Fotos: Doppelmair